

VU DE LOING

Ambassadeurs de l'arboretum

Hier, au lycée du Chesnoy, à Amilly, le sénateur Jean-Pierre Sueur et le président de Région François Bonneau ont alerté le ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, Julien Denormandie, sur la situation de l'arboretum national des Barres. Ce dernier venait de se dire sensible à l'avenir des forêts. Qu'à cela ne tienne, les deux élus ont décidé de mettre un petit coup de pression afin que l'ONF s'engage à plus long terme sur l'emblématique site gâtinais, repris en gestion par l'intercommunalité. Le message est passé, la balle est désormais dans le camp de l'État.